



Le Cameroun prépare le lancement de son premier satellite baptisé Camspace, apprend 237actu.com de Bougna.net

Bougna.net nous renseigne que depuis le 17 juillet 2019, un groupe de travail constitué de 25 experts issus de plusieurs administrations travaille sur le programme.

Concrètement, les experts placés sous la supervision de l'autorité aéronautique (CAA) doivent dire au gouvernement comment faire pour monter dans l'espace. Ils sont aussi chargés de proposer des arrangements réglementaires et institutionnels adéquats pour la conduite objective du programme CAMSPACE, note le site internet, rappelant que si le programme CAMSPACE est lancé, le Cameroun deviendra le neuvième pays à se lancer dans l'espace. Après l'Algérie, l'Égypte, le Nigéria, l'Afrique du sud, le Ghana, l'Angola, Maroc et le Rwanda.